

EL HERALDO DE MÉXICO

# EDO MEX

COEDITOR: HUGO ARCE  
COEDITOR GRÁFICO: PEDRO ORTIZ



**RUTA 2024**

GERARDO GARCÍA

EDOMEX@ELHERALDODEMEXICO.COM

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez se reunió con alcaldes y legisladores (federales y locales) electos de la alianza Morena, PVEM y PT, a quienes llamó a la unidad, dar la vuelta a la página de las elecciones y ver por la entidad mexiquense.

La reunión se llevó a cabo de manera privada en Metepec y ocurrió 11 días después de la jornada electoral, que derivó en que el bloque oficialista arrasó con 88 de los 125 municipios mexiquenses; con 40 de las 45 diputaciones locales por mayoría relativa (MR) y 13 de las 30 diputaciones de representación proporcional (RP).

Y sumado a las dos senadurías de la República y 39 de las 40 diputaciones federales de MR.

Se trató del primero de varios encuentros que sostendrá con autoridades electas de Morena, su partido, y aliados, de aquí a septiembre, cuando se renueven el Congreso local, y a enero, cuando entren los nuevos ediles. Pero también lo hará con las emanadas de otras fuerzas políticas, las de oposición.

El senador Higinio Martínez, quien logró la reelección, destacó que Gómez Álvarez les expresó sus felicitaciones, pero también les dijo que está puesta para trabajar en equipo con legisladores, senadores y alcaldes, para responder a las expectativas de la población.

"Reconoció el trabajo que se hizo y que como parte que somos

**LOS TEMAS**

- 1 • En la primera reunión con candidatos ganadores, la gobernadora los felicitó por los triunfos.
- 2 • Gómez adelantó que habrá más reuniones, incluso con candidatos electos de la oposición.
- 3 • Pasadas las elecciones, les pidió responder a la confianza y expectativas de la población.
- 4 • Se enfocarán en atender las principales problemáticas como es la escasez de agua.

**#TRIUNFODEMORENA**

# DELFINA LLAMA A LA UNIDAD

**SE REUNIÓ CON LEGISLADORES Y ALCALDES ELECTOS DE LA ALIANZA MORENA-PVEM-PT**

**5**  
MILLONES DE MEXIQUENSES VOTARON POR SHEINBAUM.

de la Cuarta Transformación, el resultado electoral fue absolutamente para nosotros", dijo.

Martínez Miranda agregó que la mandataria mexiquense está feliz y consciente de que "viene el responder a esa confianza excesiva de la gente".

La diputada federal electa y actual coordinadora parlamentaria del PVEM en el Congreso local,

**EN LA ENTIDAD**



María Luisa Mendoza, confirmó que la petición fue estar unidos por la entidad y cercanos a las autoridades municipales y representantes populares.

Agregó que el mensaje de la gobernadora fue que las elecciones ya pasaron y ahora se deben de atender las principales problemáticas, como la escasez de agua, dar solución a temas ambientales y de seguridad.

"Que asumamos la responsabilidad, no solamente es haber ganado, porque el Estado de México aportó por primera vez en la historia más de 5 millones de votos a una presidente de la República, la primera mujer, no es tema menor", indicó.

MORENA, PT Y PVEM

# Gobernadora se reúne con candidatos electos

VIOLETA HUERTA

**Delfina Gómez pidió a los alcaldes, senadores, diputados federales y locales electos no fallar a la población mexicana**

Las y los senadores, alcaldes, diputados, diputadas locales y federales que triunfaron en las urnas el 2 de junio por la coalición Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo sostuvieron una reunión con la gobernadora Delfina Gómez Álvarez y con el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, para celebrar esa victoria y convivir.

La mandataria estatal, de acuerdo con algunos presentes, destacó la responsabilidad que tienen quienes ganaron en las urnas, el compromiso de seguir construyendo la Cuarta Transformación, de dar respuesta a la gente y les advirtió que no tienen derecho a fallar.

Legisladores y ediles confirmaron que la reunión se llevó a cabo en Metepec, en las instalaciones de la Secretaría de Medio Ambiente el martes por la tarde, donde entre otras cosas, destacaron que el Estado de México aportó más de



Señalaron que la coalición podría aumentar el número de integrantes en el grupo parlamentario

cinco millones de votos para el triunfo de la virtual presidenta electa del país, Claudia Sheinbaum Pardo.

“Estuvieron de Morena, PVEM y PT y comimos, nos tomamos la foto, sólo ha-

CORTESÍA: GEM

**5** MILLONES DE votos aportó el Estado de México para el triunfo de la virtual presidenta electa del país, Claudia Sheinbaum

junio, afirmó que se reunirá con todos, en bloques más adelante y destacó que lo más relevante será responder a la confianza de la gente.

Un tema que también se mencionó, de acuerdo con uno de los asistentes, fue que ya hay ediles y diputados que se quieren sumar a Morena, por lo cual no descartan que el grupo parlamentario pueda aumentar el número de integrantes, una vez que se instale la siguiente Legislatura y rindan protesta las y los diputados.

Aun cuando la mayoría coincidieron en que la reunión fue más de agradecimiento y reconocimiento también señalaron que hubo la petición de responder a la confianza ciudadana.

“La instrucción que tuvimos es dar respuesta a la gente, no tenemos derecho a fallar”, señaló el diputado electo de Morena, Vladimir Villegas.

Daniel Serrano, alcalde electo de Cuautitlán Izcalli, vía Facebook Live, destacó que fue un encuentro cercano, donde comieron, se tomaron fotos y en la mesa del presidium estuvieron, además de la gobernadora, la y el senador electos, Mariela Gutiérrez e Higinio Martínez; el legislador electo, Francisco Vázquez; y el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte.

Un diputado electo señaló que sólo fue un convivio de agradecimiento y una sesión de fotografías con presidentes municipales, diputados, diputadas y senadores.

Otro alcalde electo refirió que la reunión fue sólo de celebración y felicitaciones.

El alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis, de acuerdo con algunos presentes, no llegó, tampoco algunos diputados cercanos a él del PT.

blaron ella y Horacio”, narró uno de los presentes.

Varias y varios actores políticos consultados coincidieron en que la mandataria estatal destacó los triunfos del 2 de

MANDATARIA EXHORTA A HACER EQUIPO CON LA POBLACIÓN

# Delfina Gómez pide unidad a ganadores de la elección

GERARDO GARCÍA

Tras aplicar la aplanadora, Morena, PT y PVEM en las elecciones municipales y distritales, las autoridades electas y representantes populares del bloque oficialista se encontraron por primera vez con la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, quien no sólo les pidió unidad, sino responder a la responsabilidad de haber alcanzado casi 5 millones de votos para la elección presidencial.

Esta fue la primera de varias reuniones que la mandataria estatal sostendrá con los integrantes de los próximos gobiernos locales, del poder Legislativo federal y local, no sólo de la alianza oficialista, sino con otras fuerzas políticas, aunque no hay fecha exacta.

El encuentro, que fue a puerta cerrada, se llevó a cabo en el municipio de Metepec, al que acudieron los 88 ediles electos y 53 diputados locales electos, 40 de mayoría relativa y 13 de representación proporcional, de Morena, PT y PVEM. Y los dos senadores de la República electos y 39 diputados federales.

En entrevista, el senador de la República, reelecto para dicho cargo, Higinio Martínez Miranda, compartió que la mandataria mexiquense los felicitó y ofreció trabajar de ma-

La gobernadora mexiquense se reunió con presidentes municipales, senadores, diputados locales y federales electos de Morena

nera conjunta.

Pero también pidió hacer equipo con todos los que lleguen a los cargos en la entidad mexiquense para responder a las expectativas de la población.

“Ese fue el sentido de la reunión, el análisis no se hizo ahí, ese lo hacemos en el partido, solamente fue eso, una felicitación, un encuentro y que nuestra gobernadora está puesta para trabajar con nosotros y por supuesto con todos los legisladores y alcaldes que al final queden en el Estado de México”, indicó.

El texcocano dijo que encontraron a una gobernadora feliz, contenta, que fue respetuosa del proceso electoral, pero que se alegra del triunfo de amigos y compañeros de partido y de que la gente haya depositado su confianza con su voto en Morena.

Sin embargo, en dicho encuentro no dejó de decirles que, tras el momento de felicidad, algarabía y festejo, vendrán tiempos de responder a la confianza excesiva de la gente que, con una esperanza desmedida,



▲ La gobernadora, que en la foto saluda a toluqueños en la calle, se reunió con militantes de su partido, en Metepec. Foto especial

depositó en quienes ganaron.

“Por supuesto que estamos felices, ella también lo está porque, aunque en el proceso de las campañas, ella no intervino, ni su gobierno, finalmente tiene amigos como

tu servidor que nos postulamos por el mismo partido de ella y ganamos, por supuesto que le da gusto que la ciudadanía en una mayoría abrumadora haya depositado el voto por la gente de Morena”, apuntó.

## Se reúne Delfina Gómez con morenistas electos del Edomex

**Adriana Carbajal**

Senadores, diputados federales, locales y presidentes municipales electos de Morena se reunieron el martes en privado con la Gobernadora Delfina Gómez y el secretario General de Gobierno Horacio Duarte.

En un encuentro celebrado ayer martes, a puerta cerrada, los candidatos ganadores de la pasada elección del 2 de junio se reunieron por primera vez con la gobernadora Delfina Gómez, aunque el compromiso es que comienzan a llevarse a cabo por bloques más reuniones con la mandataria, a fin de ir construyendo una agenda tanto en el ámbito legislativo como el municipal.

La reunión tuvo como objetivo principal fortalecer los lazos de colaboración y celebrar los recientes éxitos electorales de Morena, PT y PVEM.

Lo mismo que reunirse por bloques y en lo particular a fin de ir abordando los temas pendientes e integrando una agenda.

En entrevista, el presidente municipal electo de Naucalpan y actual diputa-



Gobernadora Delfina Gómez

do de Morena, Isaac Montoya, dijo que este evento fue una "convivencia fraternal".

Además, señaló que los resultados positivos obtenidos en las elecciones garantizarán un mayor margen de gobernabilidad en el Estado de México.

"Fue una convivencia fraternal y celebramos los buenos resultados del movimiento, que darán un mayor margen a la gobernabilidad del Estado de México, garantizando una plena coordinación y una visión compartida del bien común y la importancia de la transformación para el Estado de México".

De igual forma el legislador electo Vladimir Hernández Villegas, habló de la importancia del reconocimiento de la gobernadora al trabajo realizado durante la campaña, no solo hacia mis

### **Temas específicos**

*Hernández Villegas, mencionó que, aunque el encuentro de ayer fue general, habrá futuras reuniones particulares en bloques para discutir temas específicos, tanto de bancada como de construcción de agenda.*

candidatos, sino también por los brigadistas y la ciudadanía en general.

"Se trató de una reunión con la gobernadora principalmente para reconocer el trabajo que todos hicimos en campaña. No solo candidatos, sino brigadistas y gente. Sobre todo, el compromiso que tenemos de seguir construyendo la cuarta transformación".

Dio a conocer que la principal instrucción es dar respuesta a la gente, "no tenemos derecho a fallar", comentó Hernández Villegas.

Asimismo, agregó que lo importante es la confianza que la gente les ha dado y recordó que en el 2018 se ganaron bastantes posiciones, aunque en el proceso electoral pasado algunas se perdieron, mismas que por fortuna ahora recuperamos.

"Ganamos zonas donde no habíamos ganado, y una de las tareas es cumplirle a la gente".

El legislador electo sostuvo que este gran apoyo y diferencia en la mayoría de los distritos y municipios refleja el trabajo del Presidente Andrés Manuel López Obrador en cada rincón del país.